
休
校
開
け
、
部
活
動
が
始

ま
り
ま
す
。
６
月
１
日

（
月
）
の
６
校
時
に
部
活

動
担
当
の
小
濱
慶
哉
先
生

か
ら
部
活
動
に
つ
い
て
の

話
し
が
あ
り
ま
し
た
。
続

け
て
顧
問
の
紹
介
、
キ
ャ

プ
テ
ン
か
ら
の
挨
拶
が
あ

り
ま
し
た
。
そ
の
日
は
、

練
習
開
始
に
向
け
て
の
諸

注
意
、
学
校
生
活
と
部
活

動
の
関
わ
り
等
も
含
め
、

こ
れ
か
ら
８
月
の
地
区
大

会
へ
向
け
て
の
各
部
の
ミ
ー

テ
ィ
ン
グ
が
あ
り
ま
し
た
。

た
く
さ
ん
の
話
し
が
あ
り

ま
し
た
が
、
一
番
は
体
調

管
理
で
す
。
各
部
、
水
筒
、

汗
を
拭
く
タ
オ
ル
、
着
替

え
等
を
き
ち
ん
と
準
備
し

て
ケ
ガ
な
ど
を
せ
ず
練
習

を
計
画
し
て
く
だ
さ
い
。
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学
校
便
り

安全面、体調・衛生管理・体作りから・

部
活
動
が

始
ま
り
ま
す

部活動担当の小濱慶哉先生から、

互いに競い合い、お互いを高めて

いこうという話しがありました。

でも大切な事は

①「部活動が一番ではなく学校生

活（授業）が一番であること。」

②「部活の開始時間をしっかり守っ

て活動時間を大切に使おう」

という話しでした。

簡単にいうと「当たり前のことが

当たり前にできる」ようになろう

と言う事です。難しい言葉で「凡

事徹底」（ぼんじてってい）とい

います。

そろそろ梅雨も明けます。天気も

晴の日が増えてきました。外の競

技も天気を気にせず練習ができる

と思います。大会が８月になった

ことで前向きに練習をしてほしい

です。チーム一丸となってこの時

期を乗り切りましょう。

切磋琢磨

各部のキャプテンからあ

いさつがありました。大
会に向けてすばらしいあ
いさつでした。

顧問の玉城建郎先生と

輪になって話しをする

陸上部の皆さん。

野
球
部
が
す
ぐ
に

グ
ラ
ン
ド
整
備
を

始
め
ま
し
た
。

男
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
部

も
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
が

終
わ
り
今
後
の
活
動

に
つ
い
て
話
し
を
し

て
い
ま
す
。

凡事徹底


